
Alexander Jess wird neuer VDIK-Geschäftsführer

Der Vorstand des Verbandes der Internationalen Kraftfahrzeughersteller (VDIK) hat Alexander Jess zum neuen Geschäftsführer berufen. Er wird sein Amt am 1. Januar 2022 antreten und folgt damit auf Thomas Almeroth, der den Verband seit 1992 führte und Ende Dezember in den Ruhestand geht.

Der 48-Jährige Rechtsanwalt Alexander Jess hat deutsche und französische Wurzeln. Er leitete seit 2004 verschiedene Verbände der Ernährungsindustrie, zuletzt als Geschäftsführer des Verbandes der Getreide-, Mühlen- und Stärkewirtschaft in Berlin und des europäischen Branchenverbands Ceereal in Brüssel. Als Geschäftsführer des VDIK wird Jess wie sein Vorgänger auch das Referat Recht und Vertrieb leiten. (aum)

Bilder zum Artikel



Alexander Jess.

Foto: Autoren-Union Mobilität/VDIK



Alexander Jess.

Foto: Autoren-Union Mobilität/VDIK
